

La pollution de l'air perdure à Bordeaux



La qualité de l'air est mauvaise depuis lundi dans la métropole. La situation ne s'améliore pas ce mercredi selon les prévisions de l'Airaq, agence qui surveille la qualité de l'air en Aquitaine.

Une forte concentration en particules fines, appelées PM10, dans l'atmosphère est responsable de ce nouveau pic de pollution.

La préfecture de la Gironde recommande aux personnes fragiles et vulnérables (femmes enceintes, nourrissons, personnes de plus de 65 ans et souffrant de problèmes respiratoires) de limiter leurs déplacements sur les grands axes routiers et à leurs abords aux heures de pointe, de ne pas pratiquer d'activités physiques en extérieur et intérieur.

Par ailleurs, elle recommande aux habitants de réduire leur vitesse en voiture, de favoriser le covoiturage et les transports en commun, d'éviter d'utiliser les véhicules les plus polluants. Les particuliers sont aussi invités à ne pas faire de feux de cheminée et à ne pas utiliser des appareils de combustion non performants.

Actions jugées insuffisantes par les écologistes locaux qui ont demandé, dans un courrier, à Alain Juppé de prendre des mesures plus drastiques comme la gratuité des transports, la réduction de 20 km/h sur la rocade et les autoroutes à proximité de la métropole, la réduction à 30km/h dans l'agglomération hors grands axes urbains et la circulation alternée pour les diesels. Le maire de Bordeaux et président de la métropole ne souhaite pas en faire plus pour l'instant. •

Photo : Les personnes vulnérables sont invitées à ne pas faire de sport en extérieur © ARCHIVES SUD OUEST